

“春ちゃんのひとりごと”VOL.55「さくら」

こんにちは。店主、春日健二です。あっという間に桜の季節も終わったと思ったら、GWも過ぎ……。



みなさんはどこかにお出かけしましたか？ 私はといえば……
先月初め、ちょうど桜が満開の京都へ♪(出張ですが……) そのおかげさまで、今年は京都の桜と新潟の桜、満開の桜を2度も楽しむことが出来ました(^^)。毎年、春を待って、見事に咲きほこる桜。私も桜を見習って咲いて咲いて咲きまくりたいと思います(笑)

「職場の教養」通信 Vol. 22

当店スタッフは、毎朝「職場の教養」という冊子を読んで仕事を始めているのですが、日々の生活にも役立つ大切な気づきがあります。

「自分の印象」(2013年5月3日記事)

Sさんが電車に乗っていた時のことです。

Sさんを挟むようにして、一組の夫婦が分かれて座席に座りました。Sさんは、二人が隣同士になるよう、婦人と座席を替わってあげました。

夫婦からは「ありがとうございます」とお礼の言葉が返ってきました。その言葉を聞き、また横並びになった夫婦が楽しそうに会話する姿を見て、〈良いことをしたな〉とSさんは嬉しくなりました。

最寄り駅に着いた時、Sさんは後ろから先輩に呼び止められました。「日頃、自分のことばかり考えて仕事をするSくんの、意外な一面を見せてもらったよ。君の印象が百八十度変わったよ。」と言われたのです。

Sさんは先輩の言葉により、小さなひとつの行動が、自分の印象を大きく変えることもあると気づかされました。

日頃の小さな所作が、その人の印象を決めます。相手を思いやる行動を、どのような場でも心がけていきたいものです。

今日の心がけ◆細やかな気配りを大切にしましょう

↑「日頃の小さな所作」大切ですね。

春ちゃん 

チビ社長の“無敵の看板娘”通信♪ Vol.29

「お友達」

当店のチビ社長2歳9ヶ月、おかげさまで保育園でのお友達もたくさんできました。

「〇〇くんとデイズニーランド行くの♪」と気の早いことを言っております(^^)。先日の、にいつ春祭りでもそのお友達を見つけ、仲良く手をつないで歩いて

ました。そして保育園からも写真の様に仲良くお手をつないでお帰り♪

ただし……こうなると、通常10分の帰り道が1時間コースになっちゃいます(^^)。

そんなチビ社長“桃羽”のとある休日。おじいちゃんのお花いじりのお手伝い。

とは言っても、まだまだお花には、まったく興味のない様子でイタズラばかり(笑)おじいちゃんに怒られてばかりです。そんな桃羽ですが、お手伝いを終わると自分がイタズラ？したお花をジイ〜と見つめておりました。



←仲良し3人組でお帰り



↑怒られたの??(笑)頭を抱える桃羽



↑お手伝いを終え、お花をジイ〜と見つめてます♪